

今報いせみや

区 廣 部 社  
勢 林 化 信 光  
宮 小 文 信  
伊 小 文 信  
伊 小 文 信  
勢 林 化 信 光  
代表 編集 印刷  
発行 代表 編集 印刷

# この一年を振り返って

副区長 黒柳 秀雄

令和五年度、副区長という大役をお受けし、区長をはじめ役員の方々のご協力を受けながら一年が過ぎようとしています。

この一年を振り返りますと四月に伊勢宮区総会、あしさつ運動・見守り運動、河川清掃 五月 スポーツの祭典 六月 区民マレットゴルフ大会 八月 伊勢宮夏祭り 九月 カーブミラー清掃・点検 十月 区民運動会、敬老祝賀会 十一月 文化芸術祭、防災無線設置工事 十二月 しめ縄作り教室、歳末防犯防火パトロール 一月 どんど焼き等、前年度はコロナウィルスの影響で出来なかつた行事がいろいろと行なう事が出来ました。中でも八月に行われた伊勢宮夏祭りは台風の影響で会場を裾花幼稚園から伊勢

宮公民館に変更し行いました。公民館での夏祭りは初めての事ですので心配を致しましたが多くの区民の皆様に来ていただきゲーム等楽しんでいただけたと思います。また秋の区民運動会では、天候の影響で一週間延期をして行いましたが、約二六〇名の皆様の参加をいただき、大変楽しい運動会ができたと思います。一月に行われたどんど焼きでは、天候にも恵まれ無病息災を願い、大勢の方が見守る中、火がつけられ勢いよく燃え上がり終了することができました。このように各行事が出来ましたのも区民の皆様多数ご参加いただき、また区の役員・部員をはじめ各種団体、地域の方々のご協力が有り行えたものと思えます。大変ありがたいとございました。

# 公民館活動を振り返って

公民館長 寺澤 永悟

陽春の候、区民の皆様におかれましては、益々ご健勝のことと心よりお慶び申し上げます。平素は、公民館活動にご尽力ご協力をいただき誠にありがとうございます。

本年度の公民館活動の主な行事を振り返ってみます。新型コロナウイルス感染症が、昨年五月から季節性インフルエンザと同じ五類に変更され、各種活動が再開されました。

「第四十九回安茂里地区スポーツの祭典」を春と秋の二回に分けて開催いたしました。五月は、一般野球で、前回準優勝に輝いたので、今回は優勝を狙っていましたが、一回戦同点でじゃんけんで負けてしまいました。非常に残念でしたが選手の皆様は、怪我なく一生懸命プレイされた事に感謝しています。来期こそ優勝を狙ってください。

スマイルボウリングは、今月から育成会にご協力いただき子供たちと長寿会のコラボで行い大変盛り上がりしました。今までない成績を収めることができ感動しました。

十月は、マレットゴルフ大会に参加しました。小雨の影響で入賞には届きませんでしたでしたが、選手の皆様お疲れ様でした。

六月は、「第二十三回伊勢宮区マレットゴルフ大会」が犀川第一ゴルフ場で行われ

三十一名の参加がありました。天候にも恵まれ、マレットゴルフクラブ皆様のご協力もあり楽しく恙なく行われました。

八月は、「第三十九回夏祭り」を裾花幼稚園で行う予定でしたが、台風七号の影響で急遽場所を変更して伊勢宮公民館で行いました。回覧では、区民の皆様所周知出来ないのが、軽トラックにワイヤレススピーカーを乗せて巡回しながらアナウンスしました。そのかいもありとても盛況でした。安全安心を考慮したら室内で開催して良かったと思えました。

十月は、区民の皆様が伊勢宮公園の草取りなど準備をして頂き「第五十七回伊勢宮区民運動会」を十月八日に行いました。本来十月一日の予定でしたが、雨の為順延となり当日は、天候にも恵まれ役員皆様のご協力により、素晴らしい運動会が盛大にできました。子供たちと一緒に運動会を楽しみました。

十一月は、「第二十六回伊勢宮区文化・芸術祭」を伊勢宮公民館二階で「特別講演『落語家快樂亭狂志氏とマジシャンスマイリー山上氏にお越しいただき上演』に笑いきなりました。久しぶりに笑い声・歓声なども聞

こえ、とても楽しい時間を共有できて良かったです。十二月は、「しめ縄教室」を伊勢宮公民館で、北原剛講師さんにご指導いただき参加者四十名で行われました。普段使用する縄は「右へねじる」そうですが、お正月のしめ縄は、特別なものなので「左へねじる」そうです。古来より左を神聖、右を俗（日常）と考えるので、神様から見たときに元の太い部分が左側になるように飾る。人から見ると向かって右側に元の太い部分ができます。など、北原講師のご説明を受けしめ縄作りを体験しました。藁を左にねじるのがとても難しく四苦八苦でした。皆さん何とかしめ縄を作ることができました。自分の作ったしめ縄を飾って思い入れ深い新年を迎えました。

一月は、一どんど焼きを伊勢宮公園で、お焚き上げの煙や火の粉にあたりながら、無病息災や五穀豊穰・家内安全など願いながら行われました。大勢参加していただき無事終了しました。新型コロナウイルス感染症が、二度と起こらないよう願うばかりです。過去三年間は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の為、区の行事は中止や規模縮小が相次ぎましたが、上記の行事が行われたことに各関係者の皆様は厚く感謝申し上げます。ありがとうございました。

# 安茂里地区 成人祝賀式 行われる

新年を迎えた一月六日、安茂里地区公民館において成人祝賀式が行われ、伊勢宮地区からは、男性十三名、女性十名の成人が誕生いたしました。晴れて成人となりました皆様、大変おめでとうございます。

人生の節目となったこの日を忘れることなく、しっかり心に刻むとともに、社会人として責任ある行動を心がけてください。

幸多き将来に向け、大きく羽ばたかれることを、心よりご祈念申し上げます。



# 第五十七回 伊勢宮地区運動会

第五十七回伊勢宮地区民運動会が、十月一日(日)に開催される予定でしたが、雨によるコンディション不良の為、十月八日(日)に開催されました。

朝から空は厚い雲に覆われていましたが、子どもたちの元気な姿に雨もたじろいだのか降り出すことはありませんでした。

各競技が始まると笑顔で走る小学生、足がおぼつかないパパとママ。元気に玉入れをする長寿会の皆様、中には勢い余ってゴール直前で転倒してしまうハプニングがあったり、さまざまな表情が見られた姿に観客席からも大きな感動の拍手が沸き上がりました。

運動会は普段の運動不足を解消し健康増進を図るとともに、住民同士の交流を深め、誰もが気楽に参加できます。

次回も大勢のご参加お待ちしております。



# 敬老会、盛大に開催される

健康福祉部長 楠岡 佳代子

十月十八日、街路樹も日ごとに色づきを増している晴れやかな秋空が広がる中、ホテル信濃路において敬老会が開催されました。

参加者は、民生委員、役員、七十五歳以上の方々を含め三十四名が参加し、その中で米寿を迎えられた方が二名いらっしゃいました。

区から記念品と区長から表彰状が贈呈されました。おめでとございます！

余興では、原明徳様のかくし芸あり、ジェスチャーゲームあり、カラオケも加わり、大いに盛り上がり、お腹と心も満たしていただき足取り軽くご帰宅となりました。

ご出席いただきました皆様、ご協力いただいた役員の皆様ありがとうございました。今後も健康第一で、



来年もお友達をお誘いいただき、多くの皆様にご参加いただけますようお願い致します。



# 第二十六回 伊勢宮文化・芸術祭

去る十一月五日、第二十六回伊勢宮文化・芸術祭が開催され、天気に恵まれ大勢の皆様がご来場下さいました。

伊勢宮公民館二階の会場で、第一部の快樂亭狂志様の落語から始まると、声や服装なども変えていないのに一人で多数の役をして話しをつくりあげ、会場全体の老若男女が大笑いになり本当に感動しました。

第二部のスマイリー山上夫婦様のマジックは軽快なトークと変わらないフットワークの軽さで大人も子供も楽しめて、笑えるショー構成でした。今後もたくさんの人を笑顔にしてください。



本当に楽しいひと時をありがとうございました。



### 「しめ縄作り 教室」開催

師走に入った十二月九日、子供からご高齢の皆さんまで三十七名が伊勢宮集会所に集い、講師に北原剛先生をお迎えして、「しめ縄づくり」教室が開催されました。

藁を手にとること

が初めての人もいて、実際に藁を縛るのは大変で、手も乾燥してくるし、しめ縄に仕上げるのには力が必要だとわかりました。

### 【赤い羽根共同募金】

募金総額 197,478円

共同募金

☆ご協力ありがとうございました☆



その中、慣れない子供達に経験豊かな北原先生が寄り添い、編み込みのコツを指導している姿は大変微笑ましく、地域の伝統文化は、このようにして次の世代に引き継がれていくんだなと、しきりに感銘を受けるひと時となりました。

ご協力くださった北原剛先生、育成会の皆さん、大変ありがとうございました。

### “無病息災”～どんど焼き～

世界平和と能登半島地震の復興を願って…



一月十四日、伊勢宮公園に総勢二百七十八名が集まり、恒例の「どんど焼き」が開催されました。

育成会のご協力により、子ども達が集めた正月飾りを、区役員が飾りつけ、大変立派な櫓が出来上がりました。

午後一時、点火した火は勢いよく立ちのぼり、その後、火が小さくなったところで、各

十二月二十九日と三十日の午後七時より年末恒例の歳末防火・防火パトロールを行いました。拍子木の音に



当日は前日の雪が残りが大変厳しい寒さでしたが、快晴のもと、集まった皆さんは地区の伝統行事を大いに楽しんでおられました。

### 歳末防火・防火パトロールを実施しました

合わせて響く子供達の「火の用心」の大きな声と元気な姿によって、伊勢宮区が「防火・防火対策に力を入れて



いる地域」であると、区内はもとより外に対してもアピールできたと思います。ご参加、ご協力をいただきました皆様に心より感謝申し上げます。

### 編集後記

ができ、ほっとしております。

この一年、コロナが落ち着き色々な活動が再開され、様々な苦労がありました。多くの皆さんと出会い、ふれ合うことができたことは、大変に有意義で貴重な経験となりました。内容については、至らない点が多々ありましたが、ご容赦頂きたく存じます。

一年間、大変ありがとうございました。

(文化部長)

今年度三回の「会報いせみや」を、無事発行すること